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七次台小学校ＰＴＡ 

会 長  亀 川 香 

家庭数  ５２４名 

11 月 26 日 第 4 回運営委員会にて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｗ

Ａ 

Ｎｏ．４ 

 

 

 
会 長  亀川 香 

日ごろよりＰＴＡ活動にご理解ご協力ありがと

うございます！ 

先日、皆さんにもお知らせしましたＰＴＡ活動

支援・研究事業の大塚玲子さんの講演会「ＰＴＡを

けっこうラクにする方法」を 11 月 25 日(日)に大

山口小学校で行いました。 

参加してくださった皆さま、ありがとうござい

ました！今回の講演会はＰＴＡのためにおこなっ

た、いわば研修会のような講演会でした。今の PTA

は任意加入であるのに強制感がある！といったお

話しから始まり、大半の PTA 会員には PTA＝役員と

いう考えが根強くあるという、今の PTA の抱える

問題点を直球でお話ししていただきとても勉強に

なりました。そのうえ今の PTA の抱える問題点と

いえば昨年、個人情報保護法が改正され、PTA もそ

の対象団体になっているということから、七小 PTA

も今までと同じように活動できず、会員皆さんの

個人情報を法に従って運用をし、活動しやすくす

るということを考えていかなくてはなりません。

どうしたらそうできるのかを日々本部で考えてい

ます。今は過渡期ですので、こうしてみたけど大変

だった。なので、来年度はこうしてみたらどうだろ

う！と試行錯誤し、安定するにはまだ時間を要し、

もしかしたらご迷惑をおかけすることになるかも

しれません。 

ですが、子供たちのための活動！ということを

一番に考え、委員さんがよりよく活動できるよう

考えていきますので、引き続きご理解ご協力ご支

援をお願いしたいと思います。 

日が暮れるのも随分早くなってきました。先日

は危険な不審者情報もあったので、井戸端会議を

しつつ、たくさんの大人の目で子供たちの安全を

守って見守っていただけたらと思います。 

次の行事はマラソン大会です！一人一人様々な

ドラマがあると思います。子供たちの頑張りや応

援、楽しみです♪ 

 会長より 
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校 長  遠藤 基治   

本日は、お忙しい中、運営員会にご出席いただき

ましてありがとうございます。PTA の皆さまには、

10 月 2 日の校内清掃や 11 月 2 日の七小コンサート

のお手伝いをしていただくなど、多くの活動で学校

への協力について、改めて感謝申し上げます。 

11 月 7 日に行われた第三部会(白井市・印西市)音

楽発表会では、白井市文化ホールにて、音楽部が『茶

色の小瓶～みんなが主役～』を演奏し、みごと印旛

地区小中学校音楽発表会に出場し、11 月 2１日成田

国際文化会館にて素敵な演奏を披露してきました。 

また、11 月に入り、学校では、12 月 4 日のマラ

ソン大会に向けて、チャレンジマラソンに熱心に取

り組んでいます。マラソン大会当日の頑張りを期待

しています。 

今年度より、マラソン大会のコースを学校の外周

を使用せず、校庭のみに変更しました。今年度は、

新図書室の工事のため、学校の外周の一部が危険防

止のため使用できません。さらに、学校の外周は大

部分が歩道であり、マラソンの走路としては、幅が

狭い事とコンクリート及びアスファルトであるた

め、児童の足への負担と転倒した場合の安全面を考

慮しました。さらに、校庭であれば、競技全体が見

渡せ、けが及び具合が悪くなった児童がいた場合

に、速やかな対応ができます。児童の安全を優先に

した変更と考えています。今後も、マラソン大会な

どでお手伝いをいただくことと思います。よろしく

お願いいたします。 

 校長先生より 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議題 

お手伝い制アンケート集計 

≪校内環境整備≫ 

・ 高いところを掃除しないといけないので、男性

を募集した方がいいと思います。 

・ 2 階まではしごを使ってバケツを運ぶのが大変

でした。 

・ ほうきとちりとりはもう少しあると周りの掃き

掃除もできると思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

報告事項 
校外関係 

10/03 学習研修会  

10/05 第 5 回会長会 

10/08 スポーツフェスタ 

10/09 10/30 青色防犯パトロール 

11/07 白井市小中学校音楽発表会 

11/09 個人情報・PTA 任意加盟講習会(駅前ｾﾝﾀｰ) 

11/11 七小地区地域交流会・防災訓練 

11/13 11/27 青色防犯パトロール 

11/17 七清杯 バレーボール 

11/21 印旛地区小中学校音楽発表会 

11/25 ＰＴＡ活動支援・研究事業 

校内関係 

9/28  前期終業式 

10/01  後期始業式 

10/02  第 2 回校内清掃 

10/04 ～10/05   修学旅行（6 年）  

10/10 2 年校外学習（アンデルセン公園） 

10/11 1 年校外学習（動物公園）PTA 会計監査 

10/19 4 年校外学習（鋸山） 

10/26 5 年校外学習（朝日新聞） 

11/01 七小コンサート（児童） 

11/02 七小コンサート（保護者） 

11/05 チャレンジマラソン開始 

11/12 ～11/16 個人面談 

今後の予定 

校外関係 

12/08 第 6 回会長会 

12/14 七次台中学校 立春式 

H31.01/11 視察研修会 

校内関係 

12/04 マラソン大会 

12/05 マラソン大会（予備日） 

12/12 おはなしシュッポースペシャル 

12/21 冬休みを迎える会 

12/25-H31.1/6 冬季休業 

H31.1/07 新年を迎える会 

1/08 給食開始 

1/09 本部役員会 

1/18 6 年生校外学習 

（国会・キッザニア） 

1/23 特別日課 13：05 下校 

1/24 運営委員会 

 



「マラソン大会」のお手伝いについて 

（お手紙配布済み） 

・ 日時：12 月 4 日（火） 

・ 集合：児童用昇降口前、受付 

・  持ち物：同封の手紙(監察ポイント、担当表)、

名札 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【学級委員会より】 

いよいよ 2018 年も残すところ１ヵ月となりま

した。短い秋も終わり街はすっかりクリスマスモ

ードです。日ごろからＰＴＡ活動ありがとうござ

います。１０月１９日に３年生の親子レクも終わ

り今年の全学年学級活動は無事に終わりました。

これもひとえに皆さまのＰＴＡ活動ご理解いただ

いたことだと思います。ありがとうございます。

来週は待ちに待ったマラソン大会。子どもたちの

日頃の練習の成果が…一つ一つ行事を終えること

に子どもたちの成長がうかがえます。気温もぐっ

と下がり乾燥してきてインフルエンザなどはやり

の兆しも体調管理しながら年末年始楽しく過ごし

ましょう。ＰＴＡ活動ご理解ご協力これからもよ

ろしくお願いします。 

【ベルマーク委員会より】 

日ごろよりベルマーク集計にご協力いただきあ

りがとうございます。皆さまで集めたベルマーク

の合計が現時点で 23 万 6 千 336 点「23 万 6 千 336

円分」です。そのベルマークの点数で七小コンサ

ートや卒業式、入学式で使う雛壇を購入する予定

です。今までの雛壇は他校からお借りしたり、テ

ーブルを組み合わせて対応していましたが、子供

たちの足元を安定させ、より安心して行事を執り

行うことができるよう今回 44 万 8 千 500 円の雛

壇をベルマークの点数と来年の予算で購入を検討

するということで話を進めております。そこで今

一度皆さまに更なるご協力をお願いしたいと思っ

ております。集めましたベルマークに関しまして

は責任を持って集計させていただきます。 

ベルマーク Tetra Pack、どうか一点でも多く集

めたいと思っていますので皆さまのご協力お願い

します。 
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 集めているベルマークのポイン

トで、来年度七小コンサート・卒業

式に使用する『ひなだん』購入を目

標にしています。 

皆さまの更なるご協力よろしくお

願いします！！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

七小バレーボールサークル 

11 月 17 日（土）七中体育館にて、『七清杯』

が行われました。七中・ＯＢ・七小の３チームで試

合を行いました。どの試合も接戦で、とても白熱し

ました。新しい仲間も加わり、これからさらに来年

のＰ連大会に向けて練習を頑張っていきます！！ 

 

練 習 日 ： 毎 週 金 曜 日 

練 習 場 所 ： 七 小 体 育 館 

練 習 時 間 ： ＰＭ７：３０～１０：００ 

※ご興味のある方は， 

 ＰＴＡ本部までお知らせください。 
      

 

【広報委員会より】 

広報委員会の活動にご支援賜り誠にありがと

うございます。なないろプレス１０２号の発行に

向けて七小コンサートをはじめ、授業参観や陸上

競技大会、音楽部壮行会の様子などの撮影を行っ

てまいりました。皆さまのご理解ご協力のもと今

回も無事に取材撮影を行うことができました。あ

りがとうございました。今後とも広報委員会の活

動にご協力よろしくお願いいたします。 

【校外委員会より】 

 見守り活動をしている中で、子どもたちもだい

ぶ慣れてきて、朝、夕方ともに安全に登校してい

るなと思う反面、やはり気を許すと道を広がって

歩く、信号が点滅していても横断歩道を渡ってい

るという姿もちらほら見かけます。再度ご家庭で

も、道路交通ルールとマナーを守るというご指導

をよろしくお願いします。 

【選考委員会より】 

新年度役員選出に向けて活動中です。皆さまの

ご理解ご協力よろしくお願いします。 



 

 読み聞かせサークル  

  おはなしシュッポー  
七次台小学校読み聞かせサークル「おはなしシュ

ッポー」です。１２月１２日(水)昼休みに年に一度

の冬のスペシャルを開催します。体育館で全校生徒

に向けての大型紙芝居、みんなに楽しんでもらえる

ようにサークルメンバーで力を合わせて練習中です。

どなたでもご覧いただけます。お気軽に足をお運び

ください。お待ちしています。 

朝の読み聞かせは水曜日のサンサンタイム(８:０

０～８:１５)に行っています。いつでも見学できま

す。詳しい日程は学校便り「ななつぎ」や学年便り

の今月の予定をご覧ください。 

 

 

 

 

 


